

Stadtverordnetenversammlung, Luckenwalde
Die Linke.PDS-Fraktion

Anfrage nach GO

Städtekrantz Berlin/Brandenburg

In einer Pressemitteilung vom 28. April 2006 wird darüber informiert, dass die Bürgermeister der sieben zum Städtekrantz Berlin-Brandenburg gehörenden Kommunen (Brandenburg/Havel, Luckenwalde, Cottbus, Eberswalde, Frankfurt (Oder) Jüterbog und Neuruppin) sich am 04. Mai 2006 mit dem neuen Leitbild für die Hauptstadtregion befassen. Auf der Tagung in Frankfurt (Oder) soll es um die europäische Metropolregion Berlin-Brandenburg, den Masterplan Stadtumbau und auch um die Struktur- und Förderpolitik gehen.

Ich frage die Stadtverwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Stand des neuen Leitbildes für die Hauptstadtregion und wie bewerten Sie die Ergebnisse dieser Beratung aus der Sicht der Kreisstadt Luckenwalde?
2. Welche Schlussfolgerungen sind zu ziehen für die weitere Stadtentwicklung?

Kornelia Wehlan
Vorsitzende